

Compañía de Seguros  
**confuturo**  
 UN CHILE CON FUTURO

alcaldeza especial  
 EL MERCURIO

## Confuturo establece una alianza con Conecta Mayor UC y se suma a la iniciativa “Líderes Mayores 2023”

La Compañía de Seguros Confuturo, como empresa líder en Rentas Vitalicias, pagando mensualmente más de 114.000 pensiones a lo largo del país, ha definido como uno de sus propósitos relevantes el contribuir a mejorar la calidad de vida de las personas mayores en Chile.

Dado lo anterior, estableció una alianza con la Fundación Conecta Mayor, para ser parte de la iniciativa “Líderes Mayores 2023”, a través de la cual, desde hace dos años, se busca reconocer a los 100 líderes mayores de 75 años, destacando el papel fundamental que tienen las personas de este segmento etario en la sociedad hoy día, difundiendo sus testimonios inspiradores y resaltando la enorme diversidad de talentos que existen a lo largo del país.

Esta iniciativa ha sido todo un éxito, ya en su segunda edición recibió más de 700

postulaciones. Cada una de ellas son evaluadas minuciosamente por un jurado, en el que este 2023 participará Christian Abello, gerente general de Compañía de Seguros Confuturo. “Ser parte de Líderes Mayores nos permite seguir aportando en la construcción de una imagen positiva del envejecimiento, lo que se transforma en un aspecto clave considerando el cambio demográfico que está experimentando Chile, donde para el 2050 se espera que el 30% de la población sea mayor de 60 años”, afirma.

Mediante un amplio llamado a nivel nacional, se busca que este proceso asegure una muestra equitativa, a través de un criterio de paridad de género y de representación de todas las regiones, garantizando que la diversidad del país se refleje en los galardonados.

Dentro de quienes han sido



Christian Abello, gerente general de Compañía de Seguros Confuturo, y Eduardo Toro, director ejecutivo de Fundación Conecta Mayor.



Christian Abello, gerente general de Compañía de Seguros Confuturo; Sylvia Yáñez, gerente de Personas y Sostenibilidad de Compañía de Seguros Confuturo; Eduardo Toro, director ejecutivo de Fundación Conecta Mayor, y Mauricio Fasce, gerente de Desarrollo y Asuntos Corporativos de Compañía de Seguros Confuturo.

reconocidos en años anteriores se encuentran personas como el actor Héctor Noguera, la nadadora Eliana Busch, la diseñadora textil María Inés Solimano, el fotógrafo Luis Poirot, la escritora Isabel Allende y el periodista Pedro Carcuro, entre otras valiosas personas que siguen contribuyendo al desarrollo del país.

### COMPROMETIDOS CON LA COMUNIDAD

La participación de Confuturo como auspiciador de esta iniciativa representa su compromiso con la comunidad y su visión de acompañar a las personas a que miren el futuro con más tranquilidad y optimismo, con especial foco en las personas mayores del país. “En Confuturo, entendemos la importancia de honrar a nuestros líderes mayores. Han sido faros de inspiración y ejemplos a seguir para todos nosotros. Queremos unirnos a la

Fundación Conecta Mayor en su esfuerzo por promover un cambio cultural y construir un Chile inclusivo para todas las edades”, afirma Sylvia Yáñez, gerente de Personas y Sostenibilidad de la compañía.

Confuturo ha venido demostrando su compromiso constante con contribuir al bienestar de las personas mayores en Chile. Dentro de sus principales iniciativas se encuentra el Observatorio del Envejecimiento, proyecto que nace en 2020 en alianza con la Universidad Católica, a través del cual se desarrollan reportes que visibilizan la realidad del segmento 60+ en Chile. Tras tres años de funcionamiento, ha logrado posicionarse como uno de los principales generadores de información actualizada, con un foco en tópicos de impacto

social en relación con la vejez y el proceso de envejecimiento de la sociedad chilena.

Adicionalmente, la compañía pone a disposición de la comunidad un Portal de Formación, plataforma digital gratuita que ofrece una serie de cursos orientados a este segmento etario, y al que puede ingresar toda la comunidad, y además, desde hace dos años forma parte de la Red de Empresas con Experiencia, iniciativa impulsada por SeniorLab UC que busca generar un espacio de encuentro entre organizaciones con el propósito de integrar y fidelizar a personas 60+, objetivo que va en línea con el interés de la aseguradora de fomentar la diversidad e inclusión en sus equipos de trabajo y brindar espacios de valor para el talento senior.

### UNA ALIANZA DURADERA

La colaboración entre Confuturo y la Fundación Conecta Mayor es un testimonio de la importancia de reconocer y valorar a las personas mayores en la sociedad actual. Al celebrar a los líderes mayores, se destaca la riqueza de la experiencia acumulada y se promueve un cambio cultural que busca una mayor inclusión y participación de esta población en la sociedad.

Es así como Confuturo y la Fundación Conecta Mayor están liderando el camino hacia una sociedad más inclusiva y respetuosa con todas las edades, demostrando que siempre es posible contribuir para hacer una diferencia y seguir siendo un líder en la comunidad, sin importar la edad.